
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0278/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Luftschutzanlagen unter 
dem Feldbergplatz (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Nach eingehender Recherche kann mitgeteilt werden, dass der Verwaltung keine 
Informationen zu Luftschutzanlagen unter dem Feldbergplatz vorliegen. 
 
 
 
 
 
Mainz, 05.03.2020 
 
 
gez. Marianne Grosse 
 


